



► UNIVERSIDAD

La Escuela de Turismo anima a los abulenses a acudir al acto de su 25 aniversario

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela de Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila cumple su 25 aniversario y, para conmemorarlo, celebra un acto este viernes, 21 de noviembre, al que invita a acudir a los ciudadanos abulenses que lo deseen, según ha comunicado el centro universitario.

Tal como ya les informó este diario, el acto académico tendrá lugar a las ocho de la tarde en el Auditorio Municipal de San Francisco y, tras la apertura del 25 aniversario, tendrá lugar una mesa redonda en la que intervendrán antiguos alumnos de la Escuela de Turismo de Ávila que trabajan en distintos ámbitos del sector y que disertarán sobre el presente y el futuro del turismo.

Una vez concluida la mesa redonda se ha programado la actuación del coro de la Escuela de Educación y Turismo de de Ávila. Además de invitarse a toda la ciudadanía y a los alumnos y exalumnos del centro, la Escuela de Educación y Turismo de Ávila ha cursado invitación al acto de conmemoración del 25 aniversario del centro a autoridades que en algún momento de la historia del centro influyeron en la trayectoria del mismo.

Aquellas personas que deseen ampliar esta información pueden hacerlo dirigiéndose a la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila, situada en la calle Madrigal de las Altas Torres, 3 o bien en el teléfono 920353600, incluso a través de internet en en enlace <http://campus.usal.es/~turismo/25aniversario.html> <http://campus.usal.es/~turismo/>

El E-Mail es 25aniversarioturismo@usal.es